

Geschäftsreisen in Corona-Zeiten: Bedarfsflüge sind jederzeit möglich – Flughafen Wien übernimmt Organisation und Covid-19-Tests

Flughafen Wien-Tochter Vienna Aircraft Handling bietet gesamte Organisation von Bedarfsflügen – von der Buchung bis zum Covid-19-Test bei der Einreise

In der aktuellen Corona-Krise sind aufgrund des derzeit stark eingeschränkten Flugverkehrs Geschäftsreisen mit Linienflügen kaum möglich. Bedarfsflüge sind aber jederzeit durchführbar: Der Flughafen Wien ist durchgehend in Betrieb und sein Tochterunternehmen Vienna Aircraft Handling bietet die gesamte Organisation und Abwicklung von Bedarfsflügen für Geschäftsreisen – bis hin zum Covid-19-Test für Reisende.

"Aufgrund der Covid-19-Krise werden derzeit nur sehr wenige Linienflüge ab Wien durchgeführt, Bedarfsflüge sind aber jederzeit und weitreichend möglich. Der Flughafen Wien übernimmt dafür die Komplettorganisation bis hin zu einem Covid-19-PCR-Test und bietet damit ein einzigartiges Service. So kommen vor allem Business-Reisende jederzeit sicher und unkompliziert an die Destination ihrer Wahl.", erklärte Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.

Das Tochterunternehmen der Flughafen Wien AG, die Vienna Aircraft Handling GmbH (VAH), übernimmt für Geschäftsreisende die gesamte Organisation, wie die Auswahl des Bedarfsflugunternehmens, Passagier- und Gepäcksabfertigung, Betreuung bei behördlichen Ein- und Ausreisemodalitäten und Unterstützung bei der Durchführung eines Covid-19-Tests direkt am Flughafen Wien. Im Falle eines negativen Testergebnisses kann damit die behördlich vorgeschriebene 14tägige Quarantäne bei der Einreise am Flughafen Wien vorzeitig beendet werden. Zu beachten sind jedenfalls die aktuell geltenden Lande- und Reisebeschränkungen in Österreich und den Zielländern, welche von VAH in Abstimmung mit den Reisenden überprüft werden.

Persönliche Betreuung im General Aviation Center

Abgewickelt und betreut werden die Passagiere von Bedarfsflügen im General Aviation Center. Dort ist eine eigene und vollständige Abfertigungsinfrastruktur vorhanden: Sicherheitskontrolle ohne Wartezeiten, Ein- und Ausreisekontrolle, exklusive Lounges und Catering gewährleisten eine individuelle, exklusive und sichere Betreuung der Reisenden.

Die VAH bietet alle Dienstleistungen und Services eines klassischen Reisebüros für hochwertige Flugreisen und vermittelt den optimalen Privatflug-Charter. Dadurch profitieren die Reisenden auch von Vorteilen wie:

- Freie Wahl der Flugzeiten und Flugrouten
- Auch kleinere Flughäfen können angeflogen werden, sodass man sein Ziel noch direkter erreicht
- Individueller Service an Bord



Selbstverständlich wird der aktuellste Stand an geltenden internationalen Vorgaben und Bestimmungen bei der Vorbereitung des Privatjet-Charterflugs immer eingehalten und allfällig notwendige Adaptionen kurzfristig durchgeführt.

Diese Leistungen stehen nicht nur für Unternehmen, sondern auch für Privatpersonen zur Verfügung – und das rund um die Uhr. Für Charteranfragen erreichbar ist die VAH unter der Telefonnummer +43-1-7007-22204 oder per E-Mail an vah@viennaairport.com. Weitere Informationen unter www.viennaaircrafthandling.com.

Maximaler Gesundheitsschutz und bestmögliche Reisesicherheit

Alle am Flughafen Wien – und damit auch im General Aviation Center – ankommenden Reisenden müssen sich gemäß derzeit geltender behördlicher Auflagen einer Körpertemperaturmessung unterziehen und, falls sie keinen negativen Covid-19-Befund (nicht älter als 4 Tage) vorweisen können, eine 14tägige Heimquarantäne antreten. Direkt am Flughafen Wien gibt es nun die Möglichkeit, einen Covid-19-PCR-Test zu machen, ein Ergebnis liegt in etwa drei Stunden vor. Mit einem negativen Befund kann die Quarantäne sofort beendet werden. Für Reisende, die über das General Aviation Center ankommen, unterstützt die VAH bei Bedarf bei der Organisation eines derartigen Tests (Termine nach Verfügbarkeit und Voranmeldung).

VIP Service und General Aviation am Flughafen Wien

Die Vienna Aircraft Handling GmbH betreibt das VIP Terminal und General Aviation Center und ist seit mehr als 20 Jahren fixed-base operator am Flughafen Wien. Das General Aviation Center am Flughafen Wien besticht durch seine unmittelbare Nähe zu Wien (30 Minuten Anfahrtszeit vom bzw. zum Stadtzentrum), den 24/7-Betrieb und seine ausgezeichnete Infrastruktur. Das Angebot reicht von der Flugorganisation für Business- und Privatjets, der Hangarierung von Privatflugzeugen über Passagier-Lounges, eigene Crew-Ruheräume, einem Restaurant und ausreichende Parkmöglichkeiten direkt neben dem Terminalgebäude bis hin zu individuellen, maßgeschneiderten Serviceleistungen. Mit dem VIP Service im exklusiven Ambiente steht auch allen Passagieren von Linienflügen, unabhängig von Fluglinie oder Buchungsklasse, erstklassige Betreuung vor dem Abflug bzw. nach der Ankunft zur Verfügung.

www.viennaaircrafthandling.com

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com Website: www.viennaairport.com

f

www.facebook.com/flughafenwien

